

# Rüssel Party

## Peanut hunt

Aufbau- und Spielanleitung

Assembly & user manual

**myToys**

# Spielanleitung Rüssel Party

**Anzahl der Spieler:** 2–3

**Altersempfehlung:** ab 3 Jahren

**Spieldauer:** ca. 10 Minuten

## Spielmaterial

3 Elefantenmasken	1 Dschungel-Spielbrett
3 Stirnbänder, 2-tlg.	16 Spielchips, 4-farbig
3 Rüssel	16 Erdnuss-Sticker
3 Erdnuss-Nester	

## Ziel des Spiels

Der Spieler, der zuerst vier verschiedenfarbige Erdnüsse gesammelt hat, gewinnt.

## Vorbereitung

Entnehmen Sie alle Teile der Verpackung. Kleben Sie nun die Erdnuss-Sticker jeweils auf die Seite ohne Einkerbung der 16 Spielchips. Als nächstes werden die Elefantenmasken zusammengesteckt, achten Sie hierbei auf die farblich korrekte Kombination der einzelnen Elemente. Verbinden Sie die beiden Teile des Stirnbandes an den breiten Enden miteinander. Legen Sie nun den Elefantenkopf aus Pappkarton mit der rechteckigen Öffnung auf den entsprechenden Halter am Stirnband und schieben Sie den Rüssel nach unten zeigend von oben über den Halter. Nun sollten die Teile stabil miteinander verbunden sein. Wiederholen Sie dies für die beiden weiteren Masken.

## Spielverlauf

Zuerst wird das Dschungel-Spielbrett in die Mitte der Spieler gelegt und darauf alle 16 Spielchips verteilt. Nun suchen sich die Spieler eine Farbe aus, legen das zugehörige Erdnuss-Nest vor sich und setzen die Elefantenmaske auf. Hierbei wird der Kopf des Elefanten auf der Stirn platziert und das Stirnband am Hinterkopf, je nach Kopfumfang gut anliegend, geschlossen. Die Spieler müssen nun nach und nach ihre Erdnuss-Nester befüllen, indem sie mindestens eine Erdnuss jeder Farbe sammeln. Wer als erstes das Erdnuss-Quartett vollständig hat, gewinnt das Spiel.

Der jüngste Spieler beginnt, indem er ohne den Einsatz seiner Hände versucht, mit dem Rüssel einen Erdnuss-Chip vom Dschungel-Spielbrett zu sammeln. Dabei gilt: Der Chip, der zuerst am Rüssel haftet, muss aufgenommen werden, mit Hilfe der Hände vom Rüssel gelöst und in das Nest auf die passende Farbe gelegt werden. Nach einem Spielzug folgt der im Uhrzeigersinn am nächsten sitzende Spieler.

## Spielvariante

Alle 3 Spieler spielen gleichzeitig und versuchen, so viele Erdnüsse wie nur möglich zu sammeln und auf ihren Erdnuss-Nestern nach Farben zugeordnet abzulegen. Wer die meisten Erdnüsse gesammelt hat, ist der Gewinner.

# Instructions Peanut hunt

**Players:** 2–3

**Age:** 3 years & up

**Duration:** 10 min. approx.

## Content

3 elephant masks	1 jungle game board
3 headbands, 2 parts	16 game chips, 4 per colour
3 elephant's trunk	16 peanut sticker
3 peanut nests	

## Aim of the game

Winner is the player who has caught all 4 different colours of peanuts first.

## Preparation

First, take out all parts. Put the peanut sticker on top of each game chip (the top is the side without notch). Next put together the elephant masks: Stick together the 2 parts of the headbands on their broadest side. Then place the elephant mask onto the headband. Push the elephant's trunk from top onto the hanger.

## Playing the game

Build up the game board and place all 16 game chips on it. Now each player chooses his color. Place the peanut nest in front of each player and put on the elephant mask. Place the elephant mask on the forehead and close the headband on the back of the head. Now all players try to fill up their peanut nests with at least one peanut of each colour. Winner is the player who collects all four colours first.

The youngest player starts the game by collecting a peanut game chip with his elephant's trunk and without using his hands. The peanut chip that sticks on the elephant's trunk first has to be taken up by moving the head and has to be placed on the matching colour of the peanut nest by hand. After each catch it is the turn of the next player sitting clockwise.

## Variation playing the game

All 3 players are playing at the same time. Each player tries to collect as many peanut chips as possible and put them onto their own peanut nest and matching the colour. Winner is the player who has collected most peanuts.

## Warnhinweise / Warnings!

### DE

Achtung! Nicht für Kinder unter 36 Monaten geeignet. Erstickungsgefahr aufgrund verschluckbarer Kleinteile. Bitte bewahren Sie die Verpackung für Kommunikationszwecke auf. Bitte entfernen Sie alle Verpackungselemente, bevor Kinder damit spielen.

### EN

Warning! Not suitable for children under 36 months. Choking hazard due to small parts. Keep the packaging for any possible future correspondence. All clips, binders, rubber bands, plastic bags and other packing materials are not part of the toy. Please remove them before giving the toy to your child.

Hergestellt für/Manufactured for:  
myToys.de GmbH  
Potsdamer Straße 192  
10783 Berlin  
Germany  
Artikelnummer: 4058837  
Chargen-Nr.: 201607154058837



**myToys**